



## Quedan como 'zombies' órganos autónomos tras decreto



**Cofece e IFT, dos de los tres que tenían plena autonomía Constitucional, son los que más tardarán en dejar de existir**

Pese a que el pasado viernes se oficializó la **extinción de siete órganos autónomos** eliminados por **Morena** y sus aliados en el **Diario Oficial de la Federación**, estos seguirán funcionando como **zombies**, durante periodos que podrían **prolongarse hasta finales de 2025**.

La **Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece)** y el **Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT)**, dos de los tres que tenían plena **autonomía Constitucional**, son los que más tardarán en dejar de existir.

<https://vanguardia.com.mx/noticias/mexico/quedan-como-zombies-organos-autonomos-tras-decreto-KH14467269>